

Freitag, 18. April 2008

Jetzt alle! Die Wahl des Blog-Logos 2008 steht an - gebt der 77 eine Chance

Letztes Jahr war ich so ziemlich Letzter. Somit würde ich dieses Jahr gerne ein paar Plätze gut machen. Da man sich selbst nicht wählen kann und alle Anderen auch nur eine Stimme abgeben können, würde ich mich freuen, wenn Ihr kurz da mal rüber schaut und der 77 zum vorletzten Platz verhilft. Danke! Ich gebe ja zu da sind viele echt Schöner, aber viel Besser?

Geschrieben von Christof Hintze in Spontaneitäten um 08:00